
保险公司发言稿开场白 保险公司领导发
言稿(大全5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？下面
是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以
帮助到有需要的朋友。

保险公司发言稿开场白篇一

尊敬的省人寿保险公司各位领导、各位专家学者、各位市公
司领导、各位来宾、各位朋友：

首先，向中国人寿保险公司分公司20xx年精英年会在召开表
示最热烈的祝贺!今晚，我非常荣幸应邀来此参加精英年会文
艺演出,与各位知名学者、全省寿险公司的领导、千余名寿险
精英在此欢声笑语、共度良宵。而且，更令我感动的是中国
人寿保险公司分公司倾力捐资10万元，在兴建一所“国寿希
望小学”，给贫困地区的失学儿童提供一次宝贵的学习机会。
我在此代表市委、市政府对中国人寿的爱心义举表示诚挚的
感谢!!代表那些渴望学习的孩子们说一声：“谢谢你们，中
国人寿。”人寿保险惠泽千家、造福万户，中国人寿与学生
教育工作多年合作，贵公司开办的“学生平安、住院医疗保
险”为千万学生、家长以及学校解除了后顾之忧。

在前任-x市长的.高度重视下，xx办学生平安保险以来，保险
公司共承保万人次，承担风险亿元。特别是今年冬季，气温
较高，空气干燥，传染病发病率及高，保险赔付金额已达万
元，充分发挥了“社会稳定器”的作用。今日，欣闻中国人
寿保险公司分公司20xx年保费突破30亿元大关，稳据寿险市
场的龙头地位，我衷心向省市寿险公司的各位领导、同志们
表示祝贺!中国人寿保险公司分公司作为国有金融企业甘当改



革先锋，开拓争取、深化改革、与时俱进，经受住市场的洗
礼，稳健走入21世纪。

这一切是你们中国人寿的骄傲，是我们xx人民的自豪，更是
在座所有人的功劳!!!

各位女士们、先生们，“有朋自远方来，不亦乐乎”，今晚，
让我们忘掉所有的烦恼和困惑，为中国人寿辉煌的昨天和美
好的明天而尽情欢歌吧!!!谢谢各位!

保险公司发言稿开场白篇二

各位朋友，***人寿的领导及员工，大家晚上好！

我是优秀客户经理（主管）***的客户，有幸能参加本次表彰
会，能有机会进一步了解***公司，结识各位朋友， 感到非
常荣幸！

随着时代的进步，买保险已经成为每个家庭必须要做的一件
事情了，可能各位朋友购买的保险也不止一种了。我也跟各
位朋友一样，给自己和家人购买了各种保险。

我是（**时候）从***那里购买了****人寿的'保险，我不仅
感觉到了****人寿保险公司的管理卓越，领导有方，品牌知
名度高，值得信赖，而且感觉到****人寿保险公司的员工素
质高、服务热情周到，尤其是*****，为人特别朴实，待人非
常真诚，专业知识更是过硬。

他总跟我说，能有今天的成就离不开我的支持，因为我是他
的第一个客户，正是因为我的信任与支持，才让他有信心在
这行走下去。原来听到这此话，我还不以为意，认为这有什
么喳。是你的热情和过硬的专业知识才让我选择在你手中购
买保险的。可就在今天，当我来到表彰会现场，看
到***在****人寿取得的优异成绩，作为他的第一个客户，我



看着他从一个什么都不懂地新人到行业楚翘，我才真正体会
到他说的信任与支持对他而言意味着什么。对于他能有这样
的成就，我由衷感到自豪。

务。

最后祝各位朋友身体健康、家庭幸福、祝*****表彰会圆满成
功，祝****人寿保险事业蒸蒸日上！

保险公司发言稿开场白篇三

各位朋友，***人寿的领导及员工：

大家晚上好！

我是优秀客户经理（主管）***的客户，有幸能参加本次表彰
会，能有机会进一步了解***公司，结识各位朋友， 感到非
常荣幸！

随着时代的进步，买保险已经成为每个家庭必须要做的一件
事情了，可能各位朋友购买的保险也不止一种了。我也跟各
位朋友一样，给自己和家人购买了各种保险。

我是（**时候）从***那里购买了****人寿的保险，我不仅感
觉到了****人寿保险公司的管理卓越，领导有方，品牌知名
度高，值得信赖，而且感觉到****人寿保险公司的员工素质
高、服务热情周到，尤其是*****，为人特别朴实，待人非常
真诚，专业知识更是过硬。

他总跟我说，能有今天的成就离不开我的支持，因为我是他
的第一个客户，正是因为我的信任与支持，才让他有信心在
这行走下去。原来听到这此话，我还不以为意，认为这有什
么喳。是你的热情和过硬的专业知识才让我选择在你手中购
买保险的。可就在今天，当我来到表彰会现场，看



到***在****人寿取得的优异成绩，作为他的第一个客户，我
看着他从一个什么都不懂地新人到行业楚翘，我才真正体会
到他说的'信任与支持对他而言意味着什么。对于他能有这样
的成就，我由衷感到自豪。

同时，在这儿我也想借此机会告诉*****，你的成功纵然有我
的支持，但与你自己付出与努力分不开的。我希望****能继
续努力，给更多的人送去保险，我也衷心希望****能取得更
大的成绩，更希望各位今天参会的朋友都能成为****的客户，
感受到****热忱专业的服务。

最后祝各位朋友身体健康、家庭幸福、祝*****表彰会圆满成
功，祝****人寿保险事业蒸蒸日上！

保险公司发言稿开场白篇四

各位领导、各位同仁、各位朋友：

我演讲的题目是“诚信天下，稳健一生——我们保险公司的
核心价值观”

中国保监会主席吴定富在20xx年全国保险工作会议上作了重
要讲话，这不由使我想起了某一年12月9日的一条重要新闻：
在山西平遥日升昌票号旧址举行的中国保险行业诚信教育基
地挂牌仪式上，中国保险行业协会发出倡议：共同维护公平
竞争的市场环境，加强保险业诚信建设。

为什么山西平遥成为我们保险行业诚信教育的基地？

因为创立于1823年的日升昌，用金融票据往来的方式，代替
了几千年的商业往来必须用银两作支付和结算手段的老办法，
从而开创了山西经营金融业务和中国现代信用制度的先河。
日升昌前后经营长达一百多年，在北京、汉口、上海等大城
市设分号40多处，遍及全国20多个商埠重镇。其间，别人仿效



“日升昌”的模式，先后开设了二十多家类似的商号，山西
成为当时赫赫有名的金融中心。山西票号之所以能经营百年
以上，诚实守信的商德是其经营取胜的根本因素之一。

去年9月24日，我们公司理赔部突然接到保户的报案：投保价
值4200多万元的万吨轮“嘉庆”号，在天津溏沽港碰撞码头，
造成码头机械设备的重大损失。我们公司理赔部接到报案后，
迅速行动起来，立即与南通港方面联系，请求他们的支持协
助；在南通港务局的帮助下，我们公司聘请了上海关于港口
方面的专家，我们公司理赔部立即派员与聘请的专家一同连
夜赶赴天津。这时，正巧天下大雨，可是我们公司理赔部的
同志心想：客户心里急得很呐，据了解，万吨巨轮在溏咕港
码头多停泊一天，就要多损失五万元。早一天处理这件事，
就会给人家减少损失五万元，我们冒点雨算什么呢？于是，
他们一行冒雨在第二天就赶到了目的地。而这时雨还下个不
停，客户看到雨中赶来的理赔人员，十分感动地说：“真没
有想到，你们这么快就赶来了，你们辛苦了，谢谢你们！”
我们公司理赔部的工作人员连连摆手。他们与专家一起在现
场进行了详细的查勘。当天就作出合理定损60万元。出事
的“嘉庆”号轮船，第三天就离开了码头。轮船开出前，客
户一再要表示感谢，可是我公司理赔部的工作人员说：“不
用谢，诚信天下，快速理赔，这是我们太保一贯的作风。”
客户由衷地连连点头：“你们太保的服务是一流的。相信我
会成为你们太保的忠实客户。”

听了这个故事，你不觉得诚信是多么可贵吗？

诚信是我们心灵中的一方沃土，感情的鲜花在这里开放；诚
信是我们感情中的一泓清泉，它能沟通人与人之间的心府；
诚信是我们理性中的一把火矩，它照亮着人们共同的黎明！

世界因为有了花儿的色彩而变得灿烂绚丽，人间因为有了真
诚的沟通而容易彼此沟通，我们保险业因为有了诚信一定会
蓬勃发展！



印度大诗人泰戈尔说：“学会去爱别人，别人同样也会爱你。
”诚信对于我们保险业也是如此，我们对普天下的老百姓讲
诚信，我们保险业必定誉满天下，赢得天下！“诚信天下，
稳健一生”是保险公司的企业文化核心价值观，我们将永远
坚持这个价值观！

保险公司发言稿开场白篇五

尊敬的各位领导、各位优秀的伙伴们：大家好!大家好!

我是来自的一名普通员工。作为一名党员，我有幸受同志们
的推荐参加这次演讲感到无上光荣。站在这方寸演讲台，我
的心情是无比的激动。我今天演讲的题目是《创新观念、迎
接挑战》。

1921年7月1日，中国共产党的诞生，仿如一道曙光划破夜空，
在东方闪烁。中国革命史从此翻开了崭新的一页。当中华民
族在世界民族之林中日益崛起、备受瞩目，当我国经济建设
飞速发展、实力雄厚之时，我们又迎来了我党90周年华诞。
天地是万物的旅途，光阴是百代的过客，历史是人类的评论
家，90年过去了，我们仍然怀恋那些先烈，他们负载着中华
民族的命运，冲破坚冰，昂首前行，激励着一代又一代有志
青年报效祖国。“弹指一挥间”90年过去了,旧中国千疮百孔,
民不聊生已成为历史,取而代之的是生机勃勃，一片繁荣景象。
作为新世纪的青年，祖国的建设离不开我们的创造和奋斗!我
们要肩负起党和人民的重托，重塑着东方巨龙的雄姿。我们
的责任是何等的重大、何等的光荣、又何等的艰巨!回顾历史，
我们党由小到大，由弱到强，历经风雨，饱受艰辛，不断从
胜利走向胜利。可以骄傲地说，现在的中国，经济实力大幅
提升，综合国力显着增强，人民群众文化生活水平明显提高，
党的执政能力更加巩固，在国际上的地位和影响与日俱增，
历史雄辩地证明，只有中国共产党，才能解放全中国;只有中
国共产党，才能发展大中国!



随着x届三中全会提出“坚持以人为本，树立全面、协调、可
持续的发展观。”公司党委班子高度重视、积极响应，分别
召开深化改革的工作会议，并制定出“三步走”的战略步骤，
有效地解决了长期困扰公司“怎样发展”和“可持续发展”
等实际问题，确立了质量效益型增长的方针政策。分公司杨
总20x年工作报告中指出：“今年是公司“x”规划的开局之年，
是深化改革、加快发展、实现“三步走”战略目标的攻坚时
期。都为公司步入现代化管理、促进可持续发展奠定了坚实
的基础。加之我省被国家列入中原经济区，有着得天独厚的
优越条件，更是为我们带来了无转变观念，增强改革意识，
限的机遇。我公司更是紧紧围绕这样方针政策，”认真研究，
积极推动，进一步深化改革;坚定不移地加强管理，合规经
营;进一步改善业务质量，提高管理水平，抓好人才队伍的建
设。团结奋进，为实现公司“三步走”战略而努力!


